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Mündliche Anfrage

Fragesteller Landtagsabgeordnete Sabine Promberger

Zuständiges
Regierungsmitglied Landesrätin Mag. Christine Haberlander

Laut einer Anfragebeantwortung vom 4. Jänner 2018 von Landeshauptmann Mag. Stelzer befindet
sich das Projekt „Berufsschulstruktur“ unmittelbar vor Fertigstellung mit dem aktuellen Umsetzungs-
stand „Vorbereitung der erforderlichen Beschlussfassungen“. Vor diesem Hintergrund frage ich Sie als
zuständige Referentin:

Inwieweit haben Sie mit den von der Schließung der Berufsschulen betroffenen Systempartne-
rInnen das Einvernehmen hergestellt?

Promberger


